
2 Pièces

70 m²

Réf. 84380663

973 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Le Groupe Vaneau vous propose un appartement de trois pièces d'une

surface de 70,32 m² au calme absolu, avec jardin privatif de 67 m² au

coeur d'un immeuble récent de très bon standing. Ce bien se compose

d'une  entrée,  d'un  séjour  lumineux,  d'une  cuisine  indépendante

dinatoire  entièrement  aménagée  et  équipée,  d'une  chambre,  de

nombreux  rangements,  d'une  salle  d'eau  et  toilettes  séparées.Une

grande cave complète le bien.Une place de parking possible en sus du

prix.Appartement  en très bon état.Honoraires à  charge vendeur  inclus

dans le prix de vente.Montant moyen annuel de la quote-part de ...

Groupe Vaneau offers you a three-room apartment with a surface area of 70.32 m²

in absolute calm, with a private garden of 67 m² in the heart of a modern building

of very high standing. The property comprises an entrance hall, a bright living room,

a fully fitted and equipped independent kitchen/diner, a bedroom, plenty of storage

space, a shower room and separate toilet.A large cellar completes the property.One

parking  space  possible  in  addition  to  the  price.Apartment  in  very  good

condition.Fees  included  in  the  sale  price.Average  annual  running  costs:  4,400

euros.Number of lots: NC - No ...

AGENCE VANEAU NEUILLY

137-145 AVENUE ACHILLE PERETTI - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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